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MARIAGES
Luc, Léon ROLANDOZ et Sonia, Anne, Valérie ORTOLA
Luc, Victor, Eric BRANCO et Clara, Marie FRANCO
Loïc ROULLET et Alison, Mélissa PLANÇON

DÉCÈS
André, René, Louis BERTRAND
Lucette, Joséphine, Camille FAURE-MANGOURNEL vve FAYEN
Roger, Joseph, Ferdinand PLANÇON
Calogero DI NATALE
Yann, Jérôme, Denis SORIN
Giuseppe BAVUSO-VOLPE
Claude, Bernadette, Thérèse MOLTO vve SIKORA

CARNET D'ÉTAT-CIVIL
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Les listes d'Etat-Civil étant publiques, merci de nous faire part
de votre volonté de ne pas apparaitre dans le FAGOT.

Envie de vous investir ou de partager vos idées
pour la commune !
Envoyez-nous vos idées pour le développement et l'aménagement
de Froges. Elles seront les bienvenues afin d’améliorer la vie dans la
commune. Vous pouvez également vous faire connaître si vous
souhaitez vous investir en tant que bénévole lors des diverses
manifestations organisées par la ville.
Contact : com@villedefroges.fr

Rendez-vous avec
vos élus 
Le maire et l’ensemble des
élus du conseil municipal
sont à  l’écoute des Frogiens
et sont à votre disposition
pour prendre rendez-vous. 
Contact :
contact@villedefroges.fr
04 76 71 40 65

L E S  F R O G I E N S

OPÉRATION TRANQUILITÉ VACANCES 
L’opération tranquillité vacances revient pour la
période estivale. Si vous partez en congés n’hésitez
donc pas à prévenir la municipalité au 04 76 71 40 65. 
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Chères Frogiennes, chers Frogiens,

Dans ce nouveau bulletin municipal, un dossier synthétique est consacré à
l’opération phare du mandat à savoir l’aménagement du parc sportif et
de loisirs. Cette opération de grande envergure entre dans notre
philosophie de dynamiser notre ville, tout en nous permettant de nous
projeter ensemble vers l’avenir. 
 

L’accent est à nouveau mis sur le "Bien vivre ensemble" avec les actions
festives, tout comme le soutien aux associations locales, mais également
sur notre cadre de vie avec les autres travaux d’aménagement et
d’entretien des espaces verts, permettant d’améliorer au quotidien notre
environnement.
Le développement durable, la bonne gestion de nos ressources et de
notre patrimoine commun restent nos préoccupations permanentes. 
La concertation est l'une de nos priorités et nous souhaitons vous associer
lors de nos réunions de quartier.
N'hésitez pas à participer aux différents rendez-vous de ces prochaines
semaines. 
 

Nous vous souhaitons un bel été et nous aurons plaisir à nous retrouver
pour partager de bons moments. 
 

Bonne lecture.

Claude MANGILLI, conseiller municipal

É D I TO

Chères Frogiennes, chers Frogiens,
Afin de continuer à vous présenter l’ensemble de mon équipe, je laisse aujourd’hui la
parole à Claude MANGILLI pour l’édito de ce Fagot. 

Olivier SALVETTI, Maire de Froges



R E T O U R  E N  I M A G E S
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Retour en images sur la cérémonie organisée le 8 mai
2024 à Froges à l’occasion du 79ème anniversaire de
la victoire du 8 mai 1945. Une commémoration qui
s'est déroulée en présence de Monsieur le Maire,
Olivier Salvetti et de son conseil municipal, de
Madame le Maire de Champ-Près-Froges, Mylène
Jacquin et de son conseil municipal, des anciens
combattants, de la police municipale, de la
gendarmerie, des pompiers, de la famille Bellin et du
Centre Musical Accords avec la participation du
Conseil Municipal des Jeunes.

COMMÉMORATION DU 8 MAI 1945

“Ces commémorations sont l'occasion
d'honorer les hommes et femmes s'étant

battus pour notre liberté, notre
démocratie. Une opportunité d'exprimer

notre gratitude redevable et
reconnaissante, et surtout de ne jamais

oublier que haine, peur, rejet et division ne
seront jamais la réponse. ” 

Elise LANDREAU, conseillère municipale en
charge des cérémonies.
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“Au plus proche de vos préoccupations sur vos lieux de vie, l’équipe municipale cerne
mieux les problématiques et reçoit des retours. C’est un exercice de démocratie

participative que nous apprécions particulièrement. ” 
Philippe REVOL, conseiller délégué en charge de la communication

LES RÉUNIONS DE QUARTIER
Comme vous le savez, aller à la rencontre de nos administrés pour échanger avec eux sur leurs attentes et recevoir
leurs remarques, est primordial pour notre équipe municipale. Cela nous permet de recueillir à la fois les
problématiques mais aussi les satisfactions. Entendre vos critiques constructives, nous aide à agir au mieux dans
l’intérêt de tous. Bien sûr, les sujets sur lesquels nous pouvons donner suite facilement concernent notre action, notre
territoire communal et sa vie publique. Mais nous recevons aussi des demandes sur des lieux ou des infrastructures
qui ne sont pas gérés par la commune ou dans le domaine privé. Dans ces cas, nous nous devons soit de faire le lien
quand il s’agit d’une autre collectivité ou administration, soit de vous orienter vers les bons interlocuteurs ou
personnes ressources. A la rédaction de ces lignes, les rendez-vous de quartier ne sont pas tous terminés. Un retour
complet et détaillé avec des éléments de réponse sur les points abordés, sera fait dans un prochain journal.

Quelques chiffres :
RDV de quartier au Bois le samedi 4 mai

8 élus - Une douzaine d’habitants du secteur côteaux
RDV de quartier au marché de Brignoud le samedi 1er juin

6 élus –  Une dizaine d’habitants du secteur ou autres Frogiens présents au marché.
RDV de quartier au centre bourg, parvis de la mairie le samedi 8 juin

6 élus – Une quinzaine d’habitants du secteur

LA CÉRÉMONIE DES JEUNES CITOYENS
Mercredi 22 mai, la ville de Froges a organisé la
cérémonie des jeunes majeurs afin de les
sensibiliser à la citoyenneté et de leur remettre leur
carte électorale. Quizz, moment d’échanges avec
les élus et pot de l’amitié étaient au programme de
cet événement.

 

R E T O U R  E N  I M A G E S
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Afin de valoriser les savoir-faire de notre territoire, le samedi 25 mai se tenait la
6ème édition de « Ramène ta fraise », un marché de plus de 60 producteurs et
de créateurs locaux soutenus par Olivier SALVETTI, Maire de Froges, Vice-
président à l’agriculture  de la communauté de communes Le Grésivaudan,  
porté par Julien DI FRENZA, adjoint à la vie locale et associative et Valérie
PETEX, conseillère municipale déléguée aux relations extérieures.

UNE NOUVELLE ÉDITION RÉUSSIE !
Plus de 1500 visiteurs ont arpenté les allées de ce marché devenu un évènement
référence dans Le Grésivaudan. Des fraises, des plants bio, des cosmétiques,
des objets en bois, en papier ou en tissus oeko-tex, des bijoux, des tableaux, de
l’huile d’olive bio, du fromage bio ou des glaces élaborées à partir du lait de nos
montagnes, des food trucks aux diverses spécialités étaient à découvrir ! Un
évènement qui permet de consommer local et également d’échanger avec les
producteurs de notre région. L’occasion de dénicher des produits que l’on ne
trouve pas ailleurs. 

DES ATELIERS GRATUITS POUR LES ENFANTS.
Les enfants pouvaient être maquillés par Maé, repartir avec une toupie en bois
local usinée sur place par Sébastien Flores, ébéniste de la vallée ou encore choisir
un sac à vrac pour aller faire leurs courses, cousu avec soin par les couturières
frogiennes de l’association du Dé à coudre menées par Huguette. 



Un après-midi rythmé par diverses animations. Musique,
strass et danse étaient au rendez-vous ! Les danseuses
d’A Corps Danse et les athlètes ATB du Versoud (twirling
bâton) ont présenté leur travail de cette année au public !
Nous avons pu également assister au défilé de mode
seconde main organisé par GRESY. Le soir, le spectacle
de cabaret « Rêve autour du monde » présenté par la
compagnie locale Belladonne Music Hall qui, comme son
nom l’indique, a invité le public à un voyage à travers la
danse et a rencontré lui aussi un franc succès. Un week-
end où se tenait également La Vogue qui, comme chaque
année, a accueilli de nombreux enfants !
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R E T O U R  E N  I M A G E S

Merci aux élus présents lors de cet évènement :
Guillaume GONTARD, Sénateur de l’Isère, Henri BAILE,
Président de la communauté de communes Le
Grésivaudan, Mylène JACQUIN, Maire de Le Champ-
près-Froges et ses conseillers, Patrick BEAU, Maire de
Villard-Bonnot, Régine MILLET, Maire de Theys,
Françoise MIDALI, Maire de Goncelin, Dominique
BONNET, Maire de Montbonnot, Marc LIZERE, Adjoint à
Crolles, Nathalie REVERDY, Adjointe à la Combe de
Lancey, et bien sûr Olivier SALVETTI et son équipe
municipale.

“Le lien social est un aspect primordial de cet évènement, tout comme la mise en avant des
producteurs locaux. ” Valérie PETEX, conseillère déléguée aux relations extérieures.



R E T O U R  E N  I M A G E S
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BONNE RETRAITE PHILIPPE
Le 28 mai, Philippe, chef de la Police municipale
de Froges et de Champ-près-Froges a fêté son
départ à la retraite à la mairie entouré des élus,
de ses collègues, famille et amis. Nous lui
souhaitons tout le meilleur pour cette nouvelle vie
qui sera sans nul doute remplie de belles
aventures. La ville de Froges cherche à recruter
activement un nouveau policier municipal.

ET SI ON PAPO’THÉ - CCAS DE FROGES
Le vendredi 31 mai, le CCAS a offert un petit déjeuner à tous les Frogiens, dans le but de créer du lien !
L’idée étant que les habitants se rencontrent et puissent échanger autour d’un petit café lors d’un
moment convivial. Cette action sera renouvelée courant du deuxième semestre, n’hésitez pas à venir
participer – ouvert à tous ! 
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LES ÉLECTIONS EUROPÉENNES
Dimanche 9 juin 2024 se sont déroulées les élections européennes sur la commune de Froges avec un taux de
participation de 51.52%.
Trois bureaux de vote ont été montés : salle Florence Arthaud b01, salle Guynemer b02, et salle du conseil de la
mairie b03. Afin de préparer au mieux ce scrutin, les agents des services techniques ont été mobilisés pour installer
les isoloirs ainsi que les panneaux de campagne électorale. Des agents des services administratifs ont également
été sollicités afin d’éditer les cartes électorales et les listes d'émargement, compter et répartir les procurations.  
Enfin, le dimanche, jour du scrutin, les agents se sont occupés de la rédaction des Procès-Verbaux et de la
transmission en gendarmerie. Les bureaux de vote étaient tenus par les élus et des administrés. Tout cela dans une
ambiance conviviale.  

“La ville de Froges est fière que tant de jeunes se soient mobilisés pour venir voter sur la
commune et se soient impliqués comme scrutateurs pour le dépouillement des votes.“

 Olivier SALVETTI, Maire de Froges. 

R E T O U R  E N  I M A G E S
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R E T O U R  E N  I M A G E S

La plus importante fête de la bière du Grésivaudan a
vu affluer à nouveau près de 3000 visiteurs amateurs
ou non de breuvage houblonné. Le parking de la salle
des sports était rempli par la foule.

FÊTE DE LA BIÈRE ET DU
FOOD TRUCK
L e  p u b l i c  d e  p l u s  e n  p l u s  n o m b r e u x  !

D E U X I È M E  É D I T I O N

“Nous avons beaucoup de plaisir à vous retrouver lors de moments de convivialité
tels que celui-ci qui nous rassemblent et rythment la vie de Froges.” 

Julien DI FRENZA, adjoint au maire en charge de la vie locale et associative. 

 La seconde édition de la « Fête de la bière et du
food truck » de Froges a tenu toutes ses promesses !
Malgré un temps mitigé en début de journée, le soleil
s’est invité à la fête tout comme le public venu encore
une fois très nombreux. 



Un grand merci !
La Ville de Froges remercie chaleureusement les food trucks  et
les brasseurs présents lors de cette manifestation.
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Un évènement festif et familial où l’on pouvait déguster tout type de bières et notamment une bière au
génépi, une cuvée spéciale à la bergamote et des bières de Saint-Marin dans le cadre des 40 ans de
jumelage. Cette soirée était aussi l’occasion de goûter à diverses spécialités culinaires dont les bretzels,
les tartes flambées au munster, des pizzas, des tartines, des sushis, des falafels et des mezze, des
paninis, des crêpes et des glaces fermières.
Côté animations, la fête a été ouverte par les lanceurs de drapeaux venus de Saint-Marin, puis le public
a assisté à un spectacle de magie et d’acrobatie, puis profité d’un concert du groupe GN DESS suivi d’un
dj set.

R E T O U R  E N  I M A G E S



40 ANS DE JUMELAGE
A  F r o g e s ,  n o u s  s o m m e s  f i e r s  d e  c e
j u m e l a g e  !

F R O G E S  -  A C Q U A V I V A

UNE RELATION ENTRE NOS DEUX COMMUNES PLEINE DE
PROMESSES !

A l’occasion des célébrations frogiennes de ces quatre
décennies de jumelage, une délégation de Sain-Marin et
Froges emmenée par Olivier SALVETTI, Maire de Froges a
célébré cet anniversaire à Froges au travers de diverses
actions symboliques, le week-end des 15 et 16 juin.

Parmi les temps forts, le samedi 15 juin : au parc Cerantola, la
plantation d’un laurier sauce (Laurus nobilis) arbuste symbole
de Saint-Marin, le dépôt de gerbe au monument consacré au
jumelage, l’ouverture de la Fête de la bière avec le spectacle
des lanceurs de drapeaux, puis place à la Fête de la bière !
Le dimanche 16 juin, les cadeaux officiels ont été échangés,
la ville de Froges a convié la population à un apéritif géant
pour continuer à fêter ce bel anniversaire, suivi d’une parade
et d’un spectacle des lanceurs de drapeaux, puis la
délégation s’est rendue au traditionnel pique-nique de
l’Association de la République de Saint-Marin à la salle des
sports.

Un grand merci à l’Association de la République de Saint-
Marin et surtout à Nicolas CELLI son président pour son aide
et son soutien, à Eliane RASTELLI, consul de Saint-Marin à
Grenoble, Enzo SEMPRINI, capitaine d’Acquaviva à Saint-
Marin et à sa délégation, aux lanceurs de drapeaux, ainsi
qu’à Chiara CARDOGNA et Roberto MORETTI de la
délégation ministérielle de Saint-Marin.

Z O O M  S U R . . .
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Z O O M  S U R . . .

Il y a 40 ans, le 31 mars 1984, Froges et
Acquaviva (Saint-Marin) se sont jumelées pour
sceller et faire grandir cette amitié entre nos
deux communes, renforcer la paix entre les
populations et organiser des échanges culturels.
Un jumelage très cher aux Frogiens qui a été en
pause quelques années. Depuis le début du
mandat, l’équipe municipale d’Olivier SALVETTI,
Maire de Froges souhaite relancer ce jumelage
et renforcer les liens déjà existants entre nos
communes. 

Signature  du protocole d’accord du jumelage  en 1984                               
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40 ANS DE JUMELAGE
F R O G E S  -  A C Q U A V I V A

“Quel plaisir de ressentir une fraternité
authentique entre les habitants de nos pays,

ces moments de partage entre nos deux
communes, sont une véritable richesse.” 

Olivier SALVETTI, Maire de Froges

4                                Enzo Semprini et Olivier SALVETTI en 2024

Divers échanges officiels et informels entre élus
ont eu lieu depuis 2021 dans ce but. Notre
volonté est d’élargir ces échanges aux jeunes et
autres Frogiens : correspondances, rencontres et
accueil des jeunes en familles, tournois
sportifs,...
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L E S  P E T I T S  F R O G I E N S

LA GRANDE LESSIVE
Le jeudi 21 mars, les écoles FREDET et GUYNEMER ont
participé à La Grande Lessive. Il s’agit d’une
manifestation mondiale où des œuvres sont suspendues à
la façon d’une lessive. Le thème de cette édition était:
“Faire des bulles”. Chaque élève, de la Petite Section de
Maternelle au CM2 a créé puis suspendu une œuvre sur
un long fil, reliant les deux écoles. Le rendu était vraiment
réussi ! Bravo à tous les artistes! Nous (la classe de CM1),
on a fait des bulles de BD, exemple « PAF ». Les CE2 ont
pris une feuille noire pour fond et ont tracé des bulles
avec des craies de couleur. Les CE1 ont fait des cercles
avec des gobelets sur feuille blanche puis ils ont repassé
à l’aquarelle et ils ont étalé la peinture au pinceau. Les
CP, eux ont mis de la peinture sur du papier bulle, puis ils
l’ont retourné sur une feuille. Les grandes sections ont
représenté des nageurs dans l’eau. Les moyennes sections
ont fait la silhouette des enfants qui soufflent sur des
produits à bulles et des bulles s‘envolent. 

MAMIE ET PAPI VONT À LA CANTINE
Le 30 avril, la cantine a ouvert ses portes aux grands-
parents, en effet les enfants ont pu inviter leurs papis
ou mamies à venir déjeuner avec eux à la cantine. Ce
repas était l’occasion de rapprocher les générations.
Les grands-parents présents ont pu aussi profiter de
la cour de récréation avec les enfants. Pour des
raisons d’organisation, le nombre d’inscriptions était
limité mais cette action intergénérationnelle
appréciée de tous sera renouvelée pour le plaisir des
aînés, mais aussi des enfants et des agents fiers
d’accueillir les grands- parents. 

"Nous voulons renforcer au sein de nos écoles
des projets créant du lien intergénérationnel

car c'est toujours un plaisir pour petits et
grands; chacun apprend beaucoup de ces

moments de partage." Emmanuelle OLTRA,
Première adjointe en charge de l'éducation.



LA SEMAINE DU VÉLO
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L E S  P E T I T S  F R O G I E N S

La Semaine du vélo a été organisée par la commune de
FROGES du lundi 13 mai au vendredi 17 mai 2024, pour la
deuxième année consécutive. Durant cette semaine,
l’objectif était de sensibiliser les élèves des classes de
CM2, aux atouts du vélo comme mode de déplacement
individuel et collectif, mais aussi de promouvoir son usage
dans les pratiques quotidiennes. Pour la première année,
les élèves des classes de CM1 ont pu participer au
“permis piéton” organisé par la Police Municipale et la
Gendarmerie Nationale. A cette occasion, des
animations ont été proposées dans les établissements
scolaires de FROGES, en partenariat avec l’association
“A vélo sans Age”, La compagnie de théâtre “LA
BAMBOCHE”, l’association “Sors ton vélo”, l’association
de prévention Maif, ainsi que la Police Municipale de la
ville et la Gendarmerie Nationale. A l’issue de cette
semaine les élèves ayant participé au permis vélo se sont
vu remettre un gilet et un brassard réfléchissant. Quant
aux élèves ayant participé au permis piéton, ils ont reçu
un brassard et des lacets réfléchissants. 

En Photo : Elèves de classe de CM2 de l’école GUYNEMER. Smiley pour flouter
les visages des enfants n’ayant pas l’autorisation parentale d’apparaître dans
le FAGOT.

"Il est  préférable de privilégier le vélo pour les trajets
courts mais pour la sécurité de tous, dès son plus jeune

âge, il faut avoir un vélo bien entretenu, les équipements
obligatoires, respecter le code de la route et éviter tout

comportement dangereux."  Emmanuelle OLTRA, 
Première adjointe en charge de l'éducation.



LES PROJETS DU CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES (CMJ) SE CONCRÉTISENT
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L E S  P E T I T S  F R O G I E N S

Une ville plus verte ! Pour cela, les jeunes conseillers ont rencontré et échangé avec Michel ROUX, adjoint à
l’urbanisme, Valérie PETEX, conseillère municipale déléguée à l’environnement et Emmanuel, agent municipal
des espaces verts invités lors de la séance du 5 mars. Les enfants ont pu poser des questions car ils souhaitent
rendre la ville plus verte. Nous avons défini comme projet de créer un jardin partagé d'herbes aromatiques
place P. Héroult. Les enfants ont créé des affiches pour réaliser un appel aux dons de graines dans les écoles
puis quelques jeunes ont retourné la terre du futur jardin pour y planter la récolte de dons de graines, le
mercredi 3 juillet.

Pour la mémoire. Le 8 mai, les jeunes élus étaient conviés à la commémoration aux côtés des élus adultes.

La lutte contre le gaspillage alimentaire. Les jeunes souhaitent mener des actions concernant le gaspillage
alimentaire et d'eau au sein des deux groupes scolaires. Nous travaillons en ce sens. A ce jour, nous étudions
plusieurs pistes. 

La dernière séance de l’année aura lieu le mardi 2 juillet, l’occasion de faire un bilan de cette première année du
CMJ.
Rendez-vous après la rentrée pour poursuivre nos actions et pour compléter l’équipe de six nouveaux membres.
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DÉCOUVREZ COMMENT FONCTIONNE M COVOIT’
LIGNES+, VOTRE SERVICE PUBLIC DE COVOITURAGE
SANS RÉSERVATION ! 

Pour les Passagers : Rendez-vous à l'arrêt M covoit’
Lignes+ le plus proche de chez vous, et, grâce à
l’application intuitive, renseignez votre destination. Pas
besoin de vous organiser à l’avance, il vous suffit
d'attendre à l'arrêt : un conducteur du réseau s'arrêtera
pour vous emmener à destination ! Et le meilleur dans
tout ça ? Vos trajets sont entièrement gratuits !
Pour les Conducteurs : Lancez l'application M covoit’
Lignes+ avant de prendre la route, et roulez en toute
tranquillité. Arrêtez-vous simplement aux arrêts que vous
avez sélectionnés pour récupérer des passagers en
chemin. Vous serez indemnisés 2€ pour chaque
personne transportée ainsi que 0,5€ par trajet pour la
mise à disposition de vos sièges libres (pendant les
heures de pointe).

2024-2025 : 80 ANS DE LA LIBÉRATION
Les années 2024 et 2025 sont aussi les années du 80ème anniversaire des débarquements, de la
Libération de la France et de la Victoire.
Pour participer à cette commémoration, nous vous invitons à pavoiser vos maisons le 14 juillet prochain,
jour de la fête nationale, ainsi que le 24 août, jour de la Libération de Froges, en mémoire des martyrs
Eugène BELLIN, Sante BRUTTI et Albert JULLIEN fusillés le 22 août 1944.
Egalement, et dans un même devoir de mémoire, nous vous proposons de déposer aux archives publiques
tous documents personnels et familiaux (récits, lettres, manuscrits) ainsi que photographies et films relatifs
à cette période, pour en assurer la sauvegarde, afin de préserver, construire et consolider notre mémoire
nationale. Pour ce faire, vous pouvez contacter les Archives Municipales et Métropolitaines de Grenoble
au 04.76.76.34.22.
Dans le cas où vous souhaiteriez faire don d'objets, vous pouvez contacter le Musée de la Résistance et de
la Déportation de l'Isère au 04.76.42.38.53 ou le Musée Départemental de la Résistance du Vercors au
04.75.79.26.26. Merci à toutes et tous.

Elise LANDREAU
Conseillère Municipale et Correspondante Défense

 

P O U R  I N F O

Saviez-vous que M covoit’ Lignes+ garantit votre départ ? En période d’heures de pointe, si aucun conducteur
ne s’est arrêté après 15 minutes à l'arrêt, l’équipe d'assistance entre en action ! Elle vous proposera une solution
sans frais supplémentaires, qu'il s'agisse de vous trouver un taxi ou de vous orienter vers les transports en
commun les plus proches. 

PISCINES EXTÉRIEURES INTERCOMMUNALES - ÉTÉ 2024
Ouverture à compter du 1er juin pour les piscines de Saint-Vincent de
Mercuze, Saint-Martin d'Uriage et Allevard-les-Bains
Ouverture à compter du 29 juin pour la piscine de Prapoutel Les 7 Laux.



LUTTE CONTRE LE FRELON ASIATIQUE ET LE MOUSTIQUE TIGRE
Avec l’appui de la Communauté de Communes du Grésivaudan et en partenariat avec les apiculteurs, la
Ville de Froges lutte contre le frelon asiatique. Ce printemps des pièges ont été installés afin de capturer
les reines et limiter la formation de nids. 

La lutte contre le moustique tigre, nous le rappelons est l’affaire de tous. Pour vous en protéger, éliminez
toute source d’eau stagnante dans votre jardin, nettoyez les chenaux de gouttière et vos grilles
d’évacuation. Pour plus d’efficacité dans la lutte, parlez-en autour de vous, à vos voisins, le moustique agit
dans un périmètre de 150m. Voici quelques gestes pratiques à adopter :

P O U R  I N F O
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C A D R E  D E  V I E

LE FAGOT  |    19

LA DÉMOLITION DE L’APPENTIS DE LA MAISON MONNET
Pour des raisons sécuritaires, la mairie a fait procéder à la démolition de l’appentis qui juxtaposait la maison
Monnet. Cette opération s’inscrit aussi dans le cadre du futur projet “Cœur de ville” que les élus souhaitent pouvoir
réaliser à moyen terme.

LED ET ÉCLAIRAGE PUBLIC 
L'éclairage public dans une petite collectivité représente environ 50% de sa consommation électrique, ce qui en
fait un poste de dépense significatif. De plus, il contribue de manière notable à la pollution lumineuse. Aussi la
Ville a commencé le remplacement de ses ampoules par des ampoules LED, lesquelles sont réputées pour leur
efficacité énergétique et leur durée de vie.

INCIVILITÉS - TAGS 
Le Maire, Olivier SALVETTI et son équipe, dénoncent
une recrudescence d'incivilités au travers de
l'apparition de nombreux tags sur les bâtiments
communaux. Ces agissements coûtent plusieurs
milliers d’euros à la collectivité, mobilisent les
agents, dégradent l’environnement et les efforts
d’embellissement. 
C’est également une atteinte au bien vivre
ensemble. Aussi pour chaque dégradation, une
plainte est déposée auprès des forces de l'ordre.
Monsieur le Maire souhaite rappeler que cela doit
être l'affaire de tous les Frogiens et appelle les
éventuels témoins disposant d’informations à
prendre contact avec la gendarmerie.
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OÙ EN SOMMES-NOUS DANS LES TRAVAUX ?

Les beaux jours ont rimé avec le démarrage des
opérations d’aménagements d’un des projets
essentiels du mandat d’Olivier SALVETTI, la
transformation du complexe sportif en nouveau parc
attractif et convivial pour la Ville.  Ce futur lieu de
promenade, de sport et de détente ouvert et
connecté à son environnement sera totalement
restructuré afin d’y permettre une diversité d’usages
dans un cadre végétalisé au cœur des montagnes.
Grande étape fondatrice, ce chantier qui a démarré
le 2 avril a  permis de prendre conscience de
l’ampleur du projet dans sa globalité. Celui-ci est
conçu pour garantir une continuité urbaine et
paysagère afin que le parc s’intègre parfaitement à
notre ville.

G R A N D S  P R O J E T S

LE FAGOT  |   20

“Notre ambition pour cet espace est d’offrir un
cadre de vie moderne, végétalisé et attractif
aux Frogiens. C’est une réelle joie de voir ce

projet se concrétiser de jour en jour.” 
Julien DI FRENZA, adjoint en charge du projet. 

Photo 



QUELLE EST L’AVANCÉE DES RÉALISATIONS ? 

Le terrassement de l’emprise du parc est
terminé, ce qui permet au futur parc de revêtir
ses nouvelles formes.
Le terrassement du pumptrack est également
terminé, il sera recouvert de son tapis
d’enrobé au début de l’été.
Les deux puits perdus sont en cours de
réalisation ainsi que la pose du réseau
d’éclairage.
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QUELLES SONT LES PROCHAINES RÉALISATIONS ?

Les travaux de voirie se feront essentiellement cet
été, ainsi que la voie douce, à ce jour praticable
sur du tout-venant sera tapissée d’enrobé.
A la rentrée de septembre, l’aménagement des
aires de jeux aura débuté.
Quant à la végétalisation, elle interviendra cet
automne afin d’aménager cet espace, protéger sa
biodiversité tout en s’adaptant au changement
climatique.

G R A N D S  P R O J E T S

“Cet aménagement représente un juste équilibre entre calme, lien social, animations et
développement durable. “

Arnaud RUCHE, conseiller municipal en charge du projet.



APRÈS LEURS TITRES DE LA SAISON DERNIÈRE, LE GBC FAIT ENCORE MIEUX !

La saison 2023-2024 se termine en beauté pour le Grésivaudan Basket Club avec 4 titres départementaux. En
championnat, après deux victoires, chacune lors des triangulaires des finales, les équipes U13 et U15  masculines
sont devenues championnes d’Isère. En Coupe d'Isère, l'équipe U13 masculine est vice championne, après un
match de finale haletant. L'équipe U15 féminine décroche avec brio, quant à elle, un doublé en championnat et en
Coupe d’Isère. L'ensemble du Grésivaudan Basket Club est fier de toutes ses équipes qui ont pratiqué le basket
avec passion et motivation toute la saison. Il remercie également les entraîneurs, salariés, bénévoles et parents qui
ont permis le bon fonctionnement du club et sa réussite. Jouer au basket avec le Grésivaudan Basket Club est
ouvert à toutes et à tous dans un environnement bienveillant mais aussi challengeant. Pour la saison prochaine,
notre ambition sera tournée vers plus d'équipes féminines, notamment avec la création d'une équipe sénior
féminine. 

LES BASKETTEURS, 
TROIS FOIS
CHAMPIONS !

A G E N D A  
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Lors du dernier interclub de l'année, nos 13 judokas
engagés nous ont hissés à la 3ème place du
classement général des clubs. Cela fait de
nombreuses années que nous n'avions pas obtenu
cette très belle récompense. Côté sportif, Froges judo
compte une vingtaine de judokas engagés lors des
compétitions, 6 mini-poussins, 7 poussins, 3 benjamins,
3 minimes, 2 cadets et 1 senior. Notre senior et
professeure Alexie GIROUD s’est qualifiée aux
championnats de France de jujitsu mais ne pourra pas
poursuivre son parcours suite à une blessure. Elle nous
ramène néanmoins de belles médailles : championne
régionale et 3ème lors d'un tournoi national. Nous
continuons avec notre minime Tilly CONTU qui
renouvelle son titre de championne régionale en
jujitsu. Du côté des benjamins Noa BERT DESPIS se
qualifie jusqu'au niveau inter-départemental
terminant sa compétition 9ème.
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V I E  A S S O C I A T I V E

Le Club a également participé à 4 inters-clubs et a
montré une très belle progression tout au long de
l'année ainsi qu'une belle implication. Mais Froges
judo n’agit pas uniquement pour les compétiteurs :
nous avons également organisé avant chaque période
de vacances scolaires des activités pour réunir petits
et grands, parents et enfants. Nous avons proposé des
entraînements, une chasse au trésor, un jeu de l’oie
géant,... Toutes ces activités sont renouvelées chaque
année et remportent un grand succès. Côté
associatif, Froges judo a participé au marché de Noël
ainsi qu'à Ramène ta fraise. Le club compte bien
continuer sur cette lancée en compétition, activités
internes à l'association et dans la vie associative de la
commune. Tout le club et plus particulièrement votre
professeure Alexie GIROUD vous attendent nombreux
à la rentrée de septembre.

UNE FIN DE SAISON EN BEAUTÉ 
POUR FROGES JUDO

«  Bravo à tous ! La ville de Froges est fière de ses champions et des bénévoles qui œuvrent pour
l’engagement associatif faisant rayonner les sportifs frogiens sur la scène 

départementale, régionale et nationale. Soyez en tous remerciés ! » 
Julien DI FRENZA, adjoint au maire en charge de la vie locale et associative. 
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V I E  A S S O C I A T I V E

DU PING PONG AU TENNIS DE TABLE

Les premiers pas dans la compétition se font par
l’intermédiaire de trois matinées regroupant plusieurs
clubs du Grésivaudan à la salle des sports. Plutôt
ludique ces matinées ont un grand succès auprès des
plus jeunes pousses. Avec 45 inscrits GBTT a le record
des participations en Isère. Suite à ces trois tours dix-
sept jeunes ont été qualifiés pour une finale qui s'est
déroulée à Varces, nous avons remporté de
nombreux titres et surtout la coupe du plus grand
nombre de qualifiés. Grésivaudan Belledonne Tennis
de Table sera présent le 7 septembre au forum des
associations.

SUBVENTIONS AUX ASSOCIATIONS SPORTIVES

Si le tissu associatif sportif est si développé à Froges
et vecteur du rayonnement de notre ville avec plus de
1800 licenciés, c’est avant tout grâce à l’engagement
sans faille des centaines de bénévoles de nos
différentes associations. Afin de soutenir cette
dynamique sportive et du « bien vivre ensemble », la
Ville de Froges continue de développer sa politique
sportive de soutien et d’accompagnement des
associations en faveur de la diversité des activités et
du sport sous toutes ses formes : sport de
compétition, de loisirs, ... 
La Ville organise sa politique sportive autour de trois
axes :

Le sport pour tous, la lutte contre la sédentarité
avec le projet du parc sportif et de loisirs qui
proposera de nouveaux équipements accessibles
librement.
L’épanouissement des sportifs frogiens de tout
niveau en attribuant une subvention à chaque
association répondant aux critères et le soutien
des champions avec des subventions
exceptionnelles pour leur offrir de meilleures
conditions de pratique.
L’implication des associations lors des
manifestations organisées par la commune afin
de renforcer notre soutien.

« Cette année encore c’est 30k€ qui ont été
répartis entre les différentes associations

sportives suite à une délibération du conseil
municipal du 29 mai 2024.» 

Brigitte BELLOT-GURLET, adjointe au maire en
charge des finances
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V I E  A S S O C I A T I V E

DES COURS DE YOGA À FROGES TOUS LES LUNDIS
SOIRS POUR SE SENTIR ZEN !
L’association Satya Viniyoga a été créée en 2023 dans le
but de favoriser la diffusion et la pratique du viniyoga au
travers de séances construites sur la base de postures,
d'expériences respiratoires, de temps de méditation et de
relaxation. Il s’agissait de répondre à un vrai besoin sur
Froges, ce que j’ai pu constater puisque 14 adhérents ont
rejoint l’association pour sa première saison 2023-2024.
Par ailleurs, il me tenait à cœur de pouvoir partager tous
les bienfaits du yoga que j’ai pu acquérir à l’issue d’une
formation d’enseignant de yoga de 5 années à l’école de
Viniyoga Dauphiné Savoie et au travers de ma pratique
personnelle.

En effet, le yoga est un excellent moyen de retrouver un
équilibre corporel et mental, mais il s’agit également d’un
temps accordé pour soi, pour prendre soin de soi et ainsi
des autres. Les séances proposées s’inscrivent dans une
démarche visant à une meilleure connaissance corporelle,
respiratoire et perception sensorielle et mentale. Elles
peuvent répondre à certains besoins comme par exemple,
prévenir ou atténuer des douleurs physiques liées à nos
vies sédentaires ou aux déséquilibres induits par des
activités sportives ou professionnelles. Plus généralement,
le pratiquant de yoga vit tout simplement chaque séance
comme un moment d’expérience de bien-être en laissant
infuser ses sensations, sans s’attacher aux résultats
théoriques de sa pratique. Suite à cette première année,
les retours des adhérents de l’association sont très
positifs. Ils apprécient la détente physique et mentale
après chaque séance durant laquelle ils ont la sensation
de prendre le temps de vivre pleinement et à leur rythme,
chaque posture et respiration.

Reprise des cours à la rentrée de septembre 2024 :
Grâce à la mise à disposition par la Mairie de Froges de
la salle d’évolution de l’école élémentaire George Sand,
l’association pourra poursuivre son activité à la rentrée de
septembre 2024 en proposant un cours d’1h15 tous les
lundis soirs à 19h00 (hors congés scolaires). Ce cours est
ouvert à tout public de plus de 16 ans. Les inscriptions
sont possibles dès le mois de juin et seront limitées à une
vingtaine de personnes.
Vous pourrez nous rencontrer au forum des associations
de Froges début septembre. Si vous êtes intéressés pour
un cours d’essai ou une inscription, vous pouvez me
contacter dès à présent au 06 98 93 46 88, par mail à
satya.viniyoga@gmail.com ou sur le site de l’association
https://satyaviniyoga.wixsite.com/satya-viniyoga.

Karima Ciry

“Afin de (re)découvrir notre tissu associatif
riche et dynamique, nous vous donnons

rendez-vous le 7 septembre pour le forum des
associations à la salle des sports de Froges.” 

Olivier SALVETTI, Maire de Froges.



LA GV BELLEDONNE EN BALADE
La GV BELLEDONNE a fait cet hiver 9 sorties raquettes en bus dans les différents massifs de la région. Il y a eu aussi
un séjour raquettes avec une neige en abondance du 3 au 10 février à ARÊCHES BEAUFORT, avec 40 personnes. Les
randonnées pédestres ont commencé en avril à raison de deux sorties par semaine en covoiturage. Un séjour d'été
est prévu à VALLOIRE du 22 au 28 juin 2024 (randonnées pédestres) avec 42 personnes. Les randonnées pédestres
continuent pendant l'été. Le nombre de participants est modulable en fonction du nombre d'accompagnateurs, à
raison de 12 à 15 personnes par groupe.
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EN ATTENDANT L’OUVERTURE DE LA CHASSE…
Comme chaque année, les chasseurs de Froges occupent
l’intersaison. Le printemps est l’occasion de lancer divers
chantiers participatifs. L’entretien des sentiers
endommagés pendant les épisodes météo de l’hiver fait
partie des opérations habituelles. L’amélioration de la
sécurité est également au programme avec l’installation
de postes surélevés, communément appelés « miradors ».
Le but de ces équipements est de sécuriser le tir vers le sol
afin de limiter au maximum l’effet de ricochet. En
attendant l’ouverture au mois de septembre, ce sont ainsi
2 demi-journées par mois consacrées à ces travaux.
L’association communale de chasse agréée (ACCA) de
Froges compte une trentaine de pratiquants de 15 à 80
ans. Contact : acca.froges@gmail.com

mailto:acca.froges@gmail.com


À la lecture de cet article, seulement quelques jours
nous sépareront de notre traditionnelle Fête du Centre !
Nous avons hâte de vous accueillir, petits et grands, lors
de ce grand événement festif !
○ Vendredi 28 juin de 17h à 21h
Et qui dit fin d’année scolaire, dit également vacances !
Cet été les enfants de l’accueil de loisirs et les
adolescents de la maison de la jeunesse auront
l’opportunité de partager 5 jours ensemble lors d’un
camp à Die !
Pour ceux qui voudraient dès à présent se pencher sur
leur rentrée, place aux mercredis de l’ALSH ! Si vous
souhaitez inscrire votre enfant, la mise à jour ou la
création de votre dossier sera nécessaire.
- Au Centre socioculturel, durant l’une de nos
permanences
- Documents à apporter : carnet de santé de l’enfant,
attestation CAF ou dernier avis d’imposition (si non
allocataire CAF)
Vous pourrez être accueillis au fil de l’eau durant nos
horaires d’ouverture.
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Informations et actualités : 
www.centre-socio-culturel-de-brignoud.com  -  Facebook : @CSCBrignoud

C E N T R E  S O C I A L  D E  B R I G N O U D

AGENDA
Association Jumeaux et plus 38 : 09 juillet
Le Café des Aidants : 09 juillet
Cours « Ecrire son histoire » par l’UICG (Université
InterCommunale du Grésivaudan) : Octobre 2024 à
mars 2025

Le saviez-vous ?
Vous pouvez être bénévole au Centre socioculturel de
Brignoud ! Médiathèque, ludothèque, mais également
lors d’ateliers de français, d’aide aux devoirs ou encore
de temps d’éveils auprès des plus jeunes. Si vous
souhaitez en parler avec nous, contactez-nous !

Vous pouvez aussi nous faire part de votre projet que
nous pouvons aider à se concrétiser, s’il est d’intérêt
social et collectif.
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DE NOUVEAUX COMMERCES À FROGES

SKMX MOTO
Laurent, 48 ans a récemment ouvert son magasin de motos à Froges. Il est passionné de mécanique moto
depuis très jeune ce qui l'a orienté vers un métier technique.
Après avoir commencé sa carrière comme carrossier peintre puis en mécanique moto et vendeur moto dans
plusieurs concessions grenobloises, il a ensuite ouvert sa propre entité en commençant par un site internet de
vente de pièces et accessoires motos qui est aujourd'hui toujours actif et a sauté le pas en ouvrant son magasin
à Froges.
Laurent sera là pour vous conseiller selon vos besoins. Il pratique la moto tout terrain depuis plus de 35 ans et la
moto de route depuis 15 ans. Le magasin représente la marque de moto FANTIC qui est une marque italienne, les
motos sont fabriquées et assemblées en Italie depuis 1968. Fantic est de nouveau distribuée en France depuis
2021. Ils ont une gamme très complète de motos de route, cross, enduro, et cyclos avec les 50 cc à boite de
vitesse pour les jeunes à partir de 14 ans.
SKMX MOTO, 560 Bd de la République, à Froges, vous propose la vente de motos FANTIC ainsi que les
accessoires pour motos toutes marques. La vente de pièces détachées toutes marques. Équipements pilotes
route et tout terrain. L'atelier de réparation motos toutes marques.

“C’est un rêve qui se réalise aujourd’hui
d’ouvrir un magasin de moto et de pouvoir

partager ma passion avec mes clients.”
Laurent, SKMX moto.
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LA FROMAGERIE DU GRESIVAUDAN - UN FROMAGER S’INSTALLE A FROGES

"Ouvrir un magasin accolé au labo de
transformation c'est permettre aux clients de

mettre un pied dans la fabrication, de partager
cette passion avec eux sans triche sans artifice,
en toute transparence. Ouvrir une fromagerie,

c'est aussi créer du lien social, prendre des
nouvelles des anciens, faire découvrir aux

jeunes des produits authentiques, bien ancrés
dans notre culture. " nous confie Jérôme.

Depuis peu, Jérôme a ouvert sa fromagerie bio à Froges.
Après un DEA en Biologie au campus de Grenoble, et
avoir exercé divers métiers dont 14 ans dans un bureau
technique « réseaux d’eaux » jusqu’en 2019, sa rupture
conventionnelle en poche, Jérôme a très vite eu envie
de travailler dans un métier de bouche avec le besoin
de transformer de la matière première. Passionné par le
vin, il aurait aimé devenir vigneron mais la pression
foncière dans la vallée est telle qu’il s’avère compliqué
pour un nouvel agriculteur de s’installer. Il a donc décidé
de se lancer dans son autre passion gastronomique : le
fromage, un produit convivial, de partage, de bien-être,
capable de provoquer des émotions gustatives…

Après un BPREA avec la spécialisation « Transformation
et commercialisation des produits laitiers fermiers »
obtenu en mai 2021 à l’ENIL-Bio de Poligny (Jura), la
capitale du Comté, Jérôme a travaillé dans quelques
fermes en productions fromagères puis a eu envie
d’avoir son propre labo de transformation afin de laisser
libre cours à sa créativité.

A la fromagerie vous pourrez découvrir une large
gamme de fromages afin de satisfaire les envies de
chacun : fromages frais, le « Claquos à MéMé » (type
Camembert), du « Grési’blue » bien crémeux, la
«Meûûûhle» (une pâte pressée cuite type Comté) douce
et florale, et le « Gaillard » (type époisses munster) pour
ceux qui ont le cœur et langue bien accrochés ! 
Le produit phare de Jérôme : « le Grebloche, OVNI à la 

croisée des chemins entre les types Reblochon,
Morbier et St Nectaire… Je ne pensais pas faire un tel
carton et j’ai souvent du mal à suivre en production… »
Le lait de vache transformé est issu de l’agriculture
biologique des montagnes iséroises (GAEC des
Gentianes) et est ce que l’on appelle un lait tout foin,
gage d’une qualité et d’une excellente fromageabilité
et exempt d’ensilage et d’enrubannage.

Où acheter les produits de la Fromagerie ? Sur place
560 bd de la République, du mercredi au vendredi de
16h à 19h et sur le marché de Saint-Ismier le samedi
matin et également à Biocoop Crolles. Au magasin,
vous pourrez trouver aussi d’autres produits issus de
producteurs locaux (fromages, miel, œufs…). En plus
de la vente au magasin, vous pourrez commander à
partir de cet hiver, des plateaux raclette et des
plateaux apéro. Votre fromager pourra également
proposer ses produits lors d’évènements sur le thème
Fromages/Vins dans les entreprises de la vallée.



SO L I DAR I T É

PLAN CANICULE  

Pour s’assurer de la sécurité et de la santé de
chacun et en particulier des personnes les plus
vulnérables, le CCAS tient un registre. Ce
recensement concerne plus particulièrement les
personnes âgées de 65 ans et plus et les personnes
adultes handicapées. Ce registre est utilisé en cas
d’alerte canicule, de plan Grand Froid ou de
déclenchement de plan communal de sauvegarde. 
Si vous faites partie d’une de ces catégories de
personnes citées, vous pouvez vous inscrire sur le
registre des personnes vulnérables auprès du CCAS.
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DERNIER DÉLAI POUR VOUS INSCRIRE
REPAS DES SÉNIORS OU COLIS DE NOËL 
Un repas dansant est offert aux Frogiens de 65 ans
ou +. Pour ceux qui ne souhaitent pas y participer un
colis est proposé. Attention l’inscription n’est pas
automatique. Inscription avant le 30/09/2024
pour pouvoir en bénéficier cette année 
à ccaslogement@villedefroges.fr 
ou au 04 76 71 15 93.

SÉANCES AUTO-DÉFENSE FÉMININE 
Le 8 juin, le CCAS a organisé une séance d’auto-défense assurée par M. CAPELLI Christian instructeur de Police
Municipale et membre de l’association de KAISENDO. Christian a proposé l’appropriation des techniques de
défense physique, verbale mais aussi psychologique. Une nouvelle date d’auto-défense féminine est proposée par
le CCAS, le samedi 28 septembre 2024  de 9h à 11h au dojo du centre-socioculturel de Brignoud (12 rue
Lamartine) réservée aux femmes de + de 15 ans. A vos agendas ! Sur inscription au 04 76 71 15 93 
ou  à ccaslogement@villedefroges.fr. 

"Créer du lien ! entre les
habitants, les générations, …”

Pilar GINET, adjointe à la
solidarité
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CINÉTOILES
MERCREDI 10 JUILLET À 21H  -  COUR DE L’ÉCOLE G. SAND

Le film diffusé sera “Les Têtes Givrées” 
Dans un collège au pied du Mont Blanc, les élèves de
SEGPA peinent à entrevoir un avenir positif... Pour les
motiver et les faire rêver, Alain, leur professeur, organise
une sortie surprenante et périlleuse dans les entrailles d’un
glacier. Petite restauration sur place - Popcorn et eau
offerts. Apportez vos chaises et vos plaids pour être
installé.e.s confortablement !

AG ENDA

FÊTE NATIONALE - STADE MARIUS MARAIS 
RENDEZ-VOUS LE 13 JUILLET DÈS 18H. 

La ville de Froges vous donne rendez-vous le 13 juillet 2024
pour célébrer la fête nationale. Le traditionnel feu
d'artifice sera tiré depuis le stade Marius Marais à 22h30.
Petits et grands pourront profiter d’une restauration sur
place dès 18h.

Au programme:
21h : Spectacle musical thème "Kitch 80"
22h30 : Feu d’artifice 
23h : Soirée dansante

FORUM DES ASSOCIATIONS

Afin de (re)découvrir notre tissu associatif riche et
dynamique, nous vous donnons rendez-vous le 7 septembre
pour le forum des associations à la salle des sports de
Froges.

LES PROCHAINS CONSEILS MUNICIPAUX AURONT LIEU EN SALLE DU CONSEIL, LES MERCREDIS :

25 septembre | 13 novembre | 18 décembre à 19 heures.

"Venez nombreux pour ce moment culturel et
familial. Attention, cette année, en raison des
travaux au stade, nous nous retrouverons à

l'école George Sand. " E. Oltra, Première
adjointe en charge de la Culture.




